

校長挨拶

校長 田中康義

「wonderful」

こどもの国ニュース5月号の記事に、宇宙飛行士の山崎直子さんの「宇宙と未来、夢をつなぐ」をテーマにした講演会の話が載っていました。彼女は、2010年4月、スペースシャトル「ディスカバリー」で宇宙に行き、国際宇宙ステーション組み立て搭乗員として参加しました。宇宙飛行士選抜試験に合格してから11年におよぶ訓練を経てのことでした。その講演の中で、山崎さんは好きな言葉を挙げました。

それが「wonderful (ワンダフル)」です。

「wonder=未知」と「full=たくさんの」が組み合わさった「wonderful=素晴らしい」です。

「宇宙も人生も未来はわからないことだらけ。だからおもしろい。どう感じ、どう動き、人とどう関わっていくかで可能性が広がります。そのことが素晴らしい。この言葉からは元気をもらいます。」と言っています。

さて、皆さんは何を求めて東松島高校を希望したのでしょうか？自分の好きな時間帯を中心に授業を選び、部活動もアルバイトも出来るところに魅力を感じている人もいます。またある人は、授業でわからないところをじっくり教えてもらえるのがいいと言う人もいます。

未来の可能性を広げる関わり方、それは努力です。自分が選んでする努力は楽しさも達成感も味わうことが出来ます。いつまでも前向きに挑戦する素晴らしい人でありたいものです。

新しい先生方の紹介

東松島高校に新しくいらした先生方を紹介します。プロフィール内容は①前任校②担当教科③好きな言葉④東松島高校生へのメッセージです。

早坂重行教頭先生

①教育庁教職員課②国語③公衆マナーは社会の潤滑油④生徒のみなさんはいろいろな目標や希望を持って東松島高校に入学して学校生活を送っていると思います。明るく前向きな先生方と一緒に皆さんを支えていきます。

後藤昭彦事務室長

①保健福祉部②事務室長③人生に近道も遠回りもない④自分に合った高校生活を見つけて、精一杯過ごしてください。

及川宏幸先生

①利府高校②国語③目に映るすべてのものはメッセージ④人は誰でも悩みます。一日一回人のために何かできることをし続けると、悩みが吹っ飛んで、心と体が豊かになっていけるかも・・・。

金野直人先生

①岩出山高校②公民③不撓不屈④皆さんと共に夢実現のため頑張りましょう。

枡澤千恵先生

①利府支援学校②家庭③おかげさま④楽しい学校生活を送りましょう！

高柳愛先生

①名取支援学校②養護教諭③情けは人の為ならず④皆さんの学校生活が充実したものになるように応援します。どうぞよろしくお願いいたします。

八島慧太先生

①新任②芸術(音楽)③どうにかなる④音楽で音を楽しもう！音楽室へいらっしゃい！

佐々木直哉先生

①蛇田中学校②英語③Everything happens for a reason④今しかできないことに挑戦しよう。

佐藤美哉先生

①美里町立青生小学校②芸術(音楽)③Challenge！④古い歌も新しい歌も良い曲は良い！いろんな歌をいっぱい一緒に歌いましょう！

鈴木美智子先生

②家庭・福祉③やればできる！④明るく・楽しく・元気よくをモットーと一緒に家庭科を学んでいきましょう◎

長雅之先生

①石巻高校・石巻好文館②情報活用支援員③本気でやったら失敗したなら、その失敗には価値がある。(『宇宙兄弟』より)④「勉強」でも「スポーツ」でも「仕事」でも「遊び」でも何でもいいです。自分が本気になって全力を出して取り組める事を見つけてください。結果がどのようなものであれ、『自分の持っているエネルギー全部を注ぎ込んで取り組んだ』という経験は絶対に自分の成長の糧となるはず。

Nathan Ostrander (ネイサンオストランダー) 先生

①Tome Sougou sangyou high school (登米総合産業高校) ②English③Be cool ④Always stay positive no matter what happens.

宮城県東松島高等学校

〒981-0503 宮城県東松島市矢本字上河戸16

電話 0225 (82) 9211 FAX 0225 (82) 2021

入学式 4月8日(金)13:30～

本校講堂で「入学式」が行われました。新入生の呼名の後、田中康義校長先生から入学許可を受けた入学生80名が新たな「東松島高校の一員」となりました。新入生を代表して柏倉恵さん(16IA)が宣誓を述べました。

これからの新入生の前途に期待したいと思います。なお、同日午前8時35分から編入学式も行われました。



対面式 4月12日(火)

講堂で在校生と新入生の「対面式」が行われました。緊張感を隠せぬ面持ちで新入生が先輩方と対面しました。学校紹介や生徒会役員、委員会の紹介が行われました。

その後、部活動紹介では、ダンス部の演技や各部のパワーポイントを用いての説明など新入生に入部をアピールしていました。

最後に、新入生を代表して千葉大輝さん(16IB)が挨拶をして式を終了しました。



新入生集合写真

今年度の新入生にあたる16年次の生徒の集合写真です。皆さん、よろしくお願いします!

16IA→



16IB←



新任式・開講式 4月8日(金)9:00～

講堂で「新任式」が行われました。早坂重行教頭先生を始めとする新しい先生方が本校に着任しました。各先生方から挨拶をいただいた後、生徒会長の平塚美紅さんが歓迎の言葉を述べました。

新任式に引き続いて「平成28年度開講式」が行われ、平成28年度がスタートしました。一人一人が新たな目標を持って、その実現のために一歩一歩着実に前に進んで行きましょう。



父母教師会・教育振興会総会



4/27(水)本校講堂にて父母教師会・教育振興会総会が行われました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に集まっていただき、素晴らしい総会になりました。

これからの行事予定

- 6/8(水)～14(火) 前期第1回考査
- 6/17(金) 科目調査
I II部③④校時 III部⑪⑫校時
- 6/24(金) 進路別ガイダンス
I II部③④校時 III部⑪⑫校時
- 6/28(火) 避難訓練(地震・津波)
『ネット被害未然防止対策講演会: III部対象』
III部⑨⑩校時

16IIA→



←16IIB



16IIIA→

